



Ricardo Monreal ofrece disculpas por dar la espalda a Sheinbaum

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- La presidenta Claudia Sheinbaum resaltó que con el diálogo a Donald Trump se han dado resultados, pero llamó ayer en esta asamblea informativa a las personas a estar informadas y atentas en caso que la administración de Donald Trump cambie de parecer en cuanto a esta pausa a los aranceles a los productos mexicanos.

Llamó una escena la atención, poco antes de que subiera al templete Claudia Sheinbaum, ella recorrió la primera fila para saludar a los integrantes de su movimiento, saludos que se perdieron Andrés Manuel López Beltrán, **Ricardo Monreal**, Manuel Velasco, Luisa María Alcalde, Victoria Rodríguez Ceja, Alejandro Esquer y Adán Augusto López, quienes se estaban tomando una selfie y posteriormente en mensajes de X mandaron sus disculpas.

Ricardo Monreal dice: "Al inicio del evento en el Zócalo, el entusiasmo que se desbordaba, nos contagió y no advertimos que la Presidenta Claudia Sheinbaum pasaba en ese momento por donde estábamos. Le expreso mi disculpa sincera. Su mensaje a la nación fue excepcional y nada ni nadie minimiza su relevancia".

Tuvo que salir Monreal a decir algo así por la escena, por la situación que se vivió.



Ricardo Monreal A. 
@RicardoMonrealA



Al inicio del evento en el Zócalo, el entusiasmo que se desbordaba nos contagió y no advertimos que la Presidenta @Claudiashein pasaba en ese momento por donde estábamos. Le expreso mi disculpa sincera. Su mensaje a la nación fue excepcional y nada ni nadie minimiza su relevancia